

Le respect des goûts des autres - 1/2

Je veux vous faire partager ici l'idée que j'ai de la musique et des effets qu'elle a sur moi.

Les effets de la musique sur notre moral et le respect des goûts des autres.

J'écris ces quelques lignes plus pour partager mon "déclat" récent et ma pensée que pour apporter une grande pierre à l'écriture... Mais allons y :)

L'autre jour, je suis arrivé à une "illumination" (lol) en pensant à la façon dont j'agissais tj avec mon entourage quand je voulais leur faire partager une musique.

En effet, pour moi la musique, et plus particulièrement la Trance (musique électronique comprenant des mélodies et parfois des paroles, très relaxante et pas "rebutante" comme l'est plus la techno ou le hardcore par exemple sans vouloir dénigrer ces 2 styles qui sont simplement plus "hard"), arrive à me procurer des états de bonheur à la limite de l'extase et à chaque fois j'ai tellement envie de faire partager cette sensation au plus grand nombre autour de moi, ce qui est logique :).

Je leur dis "vas y écoute ça stp", je leur envoie des morceaux ou leur fait écouter quand ils/elles sont chez moi.

Mais voilà, j'oublie svpt que les autres sont, par définition, différents de moi et agissent, réagissent et pensent donc différemment.

Et souvent j'ai le même genre de réponse : "ouais c'est sympa mais bof"

Le problème c'est que je n'arrive pas à comprendre comment qq1 peut ne pas ressentir les mm choses que moi, ces mm moments de plaisir, de motivation, d'envol...

Cette impression que personne ne vous comprend autour... Que vous êtes tt seul à vivre ce que vous vivez et qu'au final, il est rare de vivre une vraie sensation en commun, en tt cas sans aller chercher partt sur le net des gens qui partagent le mm sentiment que vous.

Et ce dont je me suis rendu compte, c'est que j'agissais comme ça moi-même avec les autres aussi et que, quand quelqu'un me faisait écouter une musique qui n'éveille rien de particulier en moi, je lui disais "ouais ça passe mais bof".

C'est tj comme ça, on ne se rend jamais compte de ce qu'on fait aux autres jusqu'au moment où qq1 d'autre nous le fait à soi-même (cela ne se limite d'ailleurs pas au simple fait de partager ses goûts et donner des opinions sur ceux-ci).

Depuis lors et encore plus qu'avant, j'essaie donc de respecter ce que les autres me proposent, d'expliquer un pourquoi plutôt que de rejeter en bloc sans autre forme de procès et surtt, de pas essayer d'imposer ma vision des choses car elle est seulement propre à moi et ne rencontrera donc svpt que des visions contraires ou en tt cas pas totalement semblables.

Et je me dis que si tlm agissait comme ça, on aurait sans doute bcp moins de prises de bec dans le monde pour des futilités et l'on aurait plus de calme et de tps pour faire avancer les choses qui comptent. (mm si la encore, c'est ma façon de voir les choses et p e que vous n'aurez pas la mm "conclusion" ;))

Je ne sais pas trop quel était mon but en écrivant ce qui sera sûrement quelque ch de pas très compréhensible;... Sans doute juste essayer de faire partager mon idée pour, qui sait, p e améliorer un tout mini peu le monde... Anyway... Le mot de la fin, ne rejetez pas ce que les autres font simplement pq ça ne vous plaît pas, évitez les "ca c'est nul à ch... C'est de la m... De" car imaginez que la personne pense la même chose de vous et vos goûts et vous comprendrez comment bcp de guerres ont commencé lol.

Un seul mot donc : respect :)

Voilà,

merci d'avoir lu,

Le respect des goûts des autres - 2/2

Dreamer